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REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO ao Governo do Estado
de São Paulo sobre as Casas SP Afro
Brasil. AUTOR: Vereador Ricardo Alvarez
(PSOL)
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Considerando a importância da elaboração e da implementação de políticas públicas
voltadas à população negra, como forma de enfrentar o racismo e possibilitar a construção
da superação do preconceito de raça, requeiro as seguintes informações:
 

O projeto Casa SP Afro Brasil ainda está vigente? Em quais cidades ele já foi
implementado?
Ele permanece vinculado à Secretaria da Justiça e Cidadania?
Quais são os requisitos para que uma cidade se vincule ao Projeto e tenha uma Casa
SP Afro Brasil instalada em seus domínios?
Quais são os custos envolvidos nesta implementação? Há subvenção financeira por
parte do Governo do Estado?

 
 1) Tarcísio Gomes de Freitas - Governador  Governo do Estado de São Paulo
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 17 de fevereiro de 2025.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.
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